

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : KHOIRUL ANAM

NIM : 1471600127

Alamat : Ds. Randegan RT.01 RW.01 Kec.Tanggulangun
KabupatenSidoarjo

Telepon/HP : 08155145202

Menyatakan bahwa "TESIS" yang saya buat untuk memenuhi persyaratan kelulusan Magister Teknik Sipil - Program Pascasarjana – Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dengan judul :

“ANALISIS PERBAIKAN PERKERASAN JALAN DENGAN PERBAIKAN STANDAR DAN PELAPISAN TAMBAHAN (OVERLAY) SERTA BIAYA PENANGANANNYA (Studi Kasus Jalan di Area Kantor Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo)”

Adalah hasil karya saya sendiri, dan bukan “Duplikasi” dari karya orang lain. Selanjutnya apabila dikemudian hari ada klaim dari pihak lain bukan tanggung jawab pembimbing dan atau pengelola program tetapi menjadi tanggung jawab saya sendiri.

Atas hal tersebut saya bersedia menerima sanksi, sesuai dengan hukum atau aturan yang berlaku di Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan papaksa dan dari siapa pun.

Surabaya, 25 Januari 2019

Hormat Saya

KHOIRUL ANAM

RIWAYAT HIDUP

KhoirulAnam, dilahirkan di KabupatenSidoarjo, PropinsiJawaTimurpadatanggal 22 April 1982. Anakkeempatdariempatbersaudara, pasangandaribapakH.SlametMuflichdanibuHj.Senami.SekolahDasar (SD) telahdiselesaikan di SDN.Sumokali, tamattahun 1995, SekolahLanjutan Tingkat Pertama (SLTP) di SLTPN 1 Candi, tamattahun 1998 danSekolahLanjutan Tingkat Atas (SLTA) di SMK “Antartika” Sidoarjo, tamattahun 2001.

Pendidikan di perguruan tinggi ditempuh Program Diploma III (D3) LaluLintasAngkutanJalan (LLAJ) di SekolahTinggiTransportasiDarat (STTD) Bekasiselesaipadatahun 2004, pendidikanSarjana (S1) di tempuh di FakultasTeknik, jurusanPerencanaan Wilayah dan Kota, Universitas PGRI AdiBuana Surabaya dansesaitahun 2009 dengantugasakhirberjudul “EVALUASI RENCANA DETAIL TATA RUANG KECAMATAN TANGGULANGIN KABUPATEN SIDOARJO”

KariernyasebagaiPegawaiNegeriSipil di PemerintahKabupatenSidoarjoditempatkan di DinasPerhubunganpadatahun 2006 sebagaistafhinggasekarang.

Menikahpadatahun 2009 denganAnita,AMd.Kepdantelahdikaruniai 2 (dua) orang anakmasing – masingbernama : Muhammad NizamAlmakki (Laki-Laki) 8 Tahundan Muhammad AbyanRamaditya (Laki-Laki) 3 Tahun.